

-Sitzung eröffnet um 18:40

1. Begrüßung und Befindlichkeitsrunde

2. Berichte

2.1 Slam

-wenig zu tun

-coole Location

-wenige Beiträge

-schlechte Kommunikation

2.2 Idahobit

-war gut

-zu wenige Fähnchen

2.3 Bientag

-Bienenwachstücher waren super!

-lieber hochschulspezifische Aktionen machen (Campus)

2.4 Mensaausschuss

-positive Rückmeldung für Beteiligung

-gespaltene Meinungen zu unseren Vorschlägen

-ASTA-Leute haben ähnliche Ideen

-Protokoll wird in GHG-Mensa rumgeschickt

3. Neuer Termin

-17.06. 18:30 am Griebnitzsee

4. Warmup

-Wir wollen einen Stand draußen haben

-Anmeldung bis zum 28.06. mit Aktion

-Wir "backen Kuchen" offiziell

-Ideen: Pfeffi verteilen, Quiz, ...

5. Stupawahlkampf

-Plakate sind designt und werden bestellt

Zuständig fürs Aufhängen:

    Golm:Jonas

    NP:Jonathan

    Griebnitzsee:Rohan

-Zuständige holen Plakate in der LGS ab und hängen auf

-Hannah kümmert sich um Sticker

-Wir haben 500€ für den Wahlkampf bekommen

-Wir könnten T-Shirts bestellen

-richtige Flyer kommen morgen

-die falschen kommen in Briefkästen zusammen mit Stupazetteln

5.1. Aktionen planen

-Tabelle für Flyer verteilen steht in der Telegram Gruppe

-Erdbeeren kaufen und verteilen mit den Flyern

-Wahlkampfteams für die einzelnen Campus wurden gebildet

6. Genehmigung von Ausgaben des Vorstands durch die MV

- Abstimmung über 50€ für Flyer im Konsens angenommen
- Abstimmung über Geld für Sticker und Wassermelonen und im Konsens angenommen

7. Diskussion: Wie zielführend ist unsere interne Kommunikation zur Zeit ?

(Bewertung, Kritik, Verbesserungen)

- mehr Treffen, weniger Telegram
- regelmäßige Treffen

8. Ende um 20:18